

# Cours d'Art Gratuits

"The Canadian Royal Art Union, Limited," de Montréal, Canada, offre des cours d'art gratuits aux personnes qui les désirent.

Les leçons comprennent la teçon et la peinture d'après nature morte, modèles, et pour illustrations de magazines.

Ces leçons sont absolument gratuites et l'on peut en tout temps présenter sa demande d'admission.

"The Canadian Royal Art Union, Limited," a été fondée dans le but d'encourager l'art et de distribuer des œuvres d'art à chacun de ses tirages mensuels qui ont lieu le dernier jour de chaque mois.

Pour plus amples détails s'adresser à

**The Canadian Royal Art Union**

LIMITED

238 ET 210 RUE ST-JACQUES, MONTRÉAL, P.Q.

Prochain Tirage : - JEUDI, 30 MARS

## TRIO DE PROVERBES

Il n'y a si petit buisson qui ne porte son ombre.

x

N'est heureux que celui qui croit l'être.

x

Celui qui n'achève rien, ne fait rien.  
SANCHO PANÇA.

## Une Recette par Semaine

Quand du velours a été mouillé, il devient raide, il se raccornit, et il n'est plus possible de le porter dans cet état; cependant il ne faut pas croire qu'il soit pour cela devenu complètement inserviable. Pour remettre à neuf le velours, on le mouille à l'envers, puis on fait sécher doucement au-dessus d'un fer chaud, de manière que l'eau, en se vaporisant, s'échappe du côté des poils. Ceux-ci se détachent et l'aspect raide et racorni disparaît parfaitement.

BL DE S.

En voyage:

Un Marseillais allant visiter avec un touriste l'abbaye de Saint-Victor à Marseille, faisait du saint, un éloge dithyrambique et tellement exagéré que le touriste finit par s'écrier:

— Mais il pourrait bien être le bon Dieu, votre saint!

L. Marseillais, avec conviction:

— Oa lui a offert, mais il a refusé.

# Madame N. CHAREST

ABANDONNÉE PAR LES MÉDECINS ET CONDAMNÉE A MOURIR!

La Pensée de Laisser Quatre Pauvres Petits Enfants la Met au Désespoir

Les Pilules Rouges du Dr Coderre l'ont Sauvée. Maintenant, elle Travaille comme à l'Age de Vingt Ans et Jouit d'une Bonne Santé

Quelque soit le genre de maladie qu'une femme souffre, les Pilules Rouges du Dr Coderre la guériront. Êtes-vous une femme au teint pâle et jaunâtre, aux yeux creux et cernés! Êtes-vous toujours fatiguée et ressentez-vous ces terribles douleurs dans le bas-ventre et dans les reins qui vous rongent continuellement? Inutile d'essayer de décrire ici les souffrances de ces femmes: ces souffrances sont malheureusement trop connues par toutes les femmes; nous voulons seulement leur rappeler que les Pilules Rouges du Dr Coderre sont le seul remède pour tous leurs maux. Elles ne manquent jamais de guérir toutes les maladies particulières aux femmes. Elles tonifient la matrice, fortifient les muscles, banissent les maux de reins et toutes autres douleurs. Elles fortifient et enrichissent le sang, vous donnant par là un beau teint clair et redonneront à vos joues l'éclat frais et rose de la santé. Lisez ce que nous écrit Mme Charest: "Après m'être fait soigner par plusieurs médecins et avoir pris beaucoup de remèdes sans aucun succès, je me voyais condamnée à mourir. J'étais bien découragée, car j'avais peur de mourir et je ne voulais pas mourir, pensez-y, laissez quatre pauvres petits enfants en bas âge, il me semblait que c'était impossible. J'étais si faible, qu'à peine je pouvais donner quelques soins à mon bébé. Un jour, parat sur les journaux le récit d'une guérison par les Pilules Rouges du Dr Coderre, je résolus d'en faire l'essai, et de suite je me trouvais mieux. Maintenant, je suis parfaitement guérie, je suis comme à l'âge de vingt ans, et fais tout mon ouvrage sans fatigue. J'ai recommandé les Pilules Rouges du Dr Coderre à plusieurs et je les recommanderai encore. Je vous envoie mon portrait en même temps que mon témoignage, et je vous permets de le publier." Madame N. CHAREST, Trois-Pistoles, Québec.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont un remède sûr et certain pour le beau mal, le mal de tête, les maux de reins, de côtés, font désenfler les mains, les jambes et les pieds, douleurs dans le bas-ventre, douleurs des maladies mensuelles, irrégularités, leucorrhée, hystérie, douleurs dans l'estomac, toutes les maladies du changement d'âge, manque d'énergie, fatigue après le moindre exercice, dos faible, vertige, étourdissements, bourdonnement dans les oreilles, dépression de l'esprit ou mélancolie; aux femmes



MADAME N. CHAREST

pâles et faibles, les Pilules Rouges du Dr Coderre font du sang rouge, riche et pur, elles rendent les joues roses, les yeux ternes lumineux, l'appétit aux estomacs faibles, celles que la maladie rend de mauvais humeur deviennent souriantes et courageuses, les femmes nerveuses qui ne peuvent dormir recouvrent le sommeil. Rien de contagieux dans les Pilules Rouges du Dr Coderre, elles peuvent être prises par la femme la plus délicate, elles sont surtout recommandées aux femmes enceintes, elles donneront des forces à la mère et aideront à la formation de l'enfant. Nous n'inventons rien, ce que nous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, ne soyez pas surprises, elles sont pour les femmes, c'est pourquoi elles guérissent toutes les femmes.

Rappelez-vous que nous avons à votre disposition des médecins spécialistes des plus éminents pour les maladies des femmes. Envoyez leur une description complète de votre maladie. Si vous le préférez, écrivez-nous pour un blanc de traitement. Les médecins vous répondront confidentiellement et absolument pour rien. Il

vous donneront de bons conseils, comment vous soigner et vous guérir. Ne retardez pas. Écrivez de suite. Département Médical, Boîte 2306, Montréal. Les dames qui préfèrent consulter nos médecins spécialistes personnellement peuvent s'adresser à notre bureau de consultation, No 271 St-Denis, de 10 hrs à a. m. à 5 hrs p. m. Consultations gratuites.

En garde contre les pilules qu'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25: la boîte. Ces pilules ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations. Refusez-les. Elles vous feront plus de tort que de bien. Ces imitations contiennent presque toujours de la morphine, de la strychnine ou de l'arsénic, et comme vous le savez ces drogues sont dangereuses. Si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez nous 50c. en timbres pour une boîte, ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre dure plus longtemps qu'aucune autre boîte de remède que vous payez une piastre. Nous envoyons les Pilules Rouges du Dr Coderre au Canada et aux États-Unis, pas de domme à payer. Adresse: Cie Chimique Franco-Américaine, Boîte 2306, Montréal, Can.

— Regarde donc, papa, ce pauvre homme qui n'a pas de bras!

— Oui, mon enfant, et c'est ce qui oblige cet infortuné à tendre la main.

Ch z un marbrier, près d'un cimetièrre :

Le marbrier — Au dessous du nom, mettrons-nous la formule ordinaire: Regrets éternels!

La veuve, après réflexion. — Non, mettez seulement: Regrets. On ne sait pas ce qui peut arriver.

Être puristes :

— Il est des expressions prétentieuses; et tenez, mon cher, quoi de plus ridicule, par exemple, que cette phrase émanant d'un mélomane: *Je n'aurais dans les flots d'harmonie!*

— Pourquoi ne pas dire tout simplement: *Je prenais un bain de son.*

## LES ANARCHISTES

Prétendent parvenir à la destruction de la société; une chose qu'ils n'arriveront pas à détruire, c'est la réputation du *Journal Rhumel*, elle est trop solidement assise. 31

BUY



Chaque paquet est garanti. Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.

# Le Souper Indispensable

POUR PLUSIEURS EST

Et ces personnes se demandent: Que devons-nous manger, boire et éviter, le souper étant le dernier repas de la journée.

Nous devrions éviter

tout ce qui n'est pas conforme aux simples règles suivantes de l'hygiène.

Nous devrions manger

tout ce qui s'assimile facilement et ne fatigue pas les pouvoirs digestifs durant la nuit.

Nous ne devrions boire

que ce qui procurera un sommeil paisible et réparateur sans causer une réaction douloureuse le matin.

# BOVRIL

J'ai fait usage du Purificateur Tonique du Sang du Dr Lussier, en 1884, pour une sévère attaque de rhumatisme inflammatoire. Ce remède m'a complètement guéri. Depuis ce temps, nous en faisons usage dans la famille dans tous les cas de dérangements et nous nous en trouvons bien. Je considère ce remède supérieur à tout ce que je connais et indispensable dans chaque famille.

ANTOINE PLANTE  
St-Louis dit SAUVÉ  
de Gonzague.